
 

 

 

Ciné-débat  

« Quand je veux si je veux » 

L’avortement, un moment de vie ordinaire 

Les cinéastes, au Mans le mardi 02 avril 2019 à 20h00 

 

Un tiers des femmes avortent au moins une fois dans leur vie. C’est un événement finalement banal 

qui reste souvent caché, voir honteux. C’est aussi un droit conquis dans la douleur que certains se 

permettent de contester. Le parcours avant et pendant l’IVG n’est pas forcement simple. Mais comme 

l’attestent les femmes qui parlent dans le film, on peut le vivre tranquillement, ne pas en être 

traumatisée, juste avoir fait un choix, assumé et continuer sa vie.   

 

Projection suivie d’un débat 

Animé par 

 Mickaël Foucault, l’un des réalisateurs,  

Christine Rebatel, animatrice du blog « IVG, je vais bien merci »  

 

Evénement en partenariat avec : 

 
     


